

La BERD au Maroc

L'ouverture officielle
du bureau prévue le 28 avril



À ce jour, la Banque a consacré 380 millions d'euros à 17 projets dans le pays.

Le bureau de la BERD au Maroc est installé à Casablanca. Son ouverture officielle est prévue le 28 avril. Cette cérémonie devra être présidée par Mohamed Boussaïd, ministre de l'Économie et des finances, et Phil Bennett, First vice-président à la Banque européenne pour la reconstruction et le développement (BERD). Le Maroc, membre fondateur de la Banque, est devenu un pays d'opérations potentiel en septembre 2012. La Banque a procédé à ses premiers investissements dans le pays au cours du même mois. Mais l'accession du Maroc au statut de «pays d'opérations» de la BERD a eu lieu en novembre 2013 permettant au Royaume de bénéficier officiellement des ressources de l'institution. L'accord de siège entre le Maroc et la Banque a été signé en septembre dernier à Rabat par Mohamed Boussaïd, et la directrice générale de la BERD, Hildegard Gacek. En février 2015, la BERD avait approuvé sa première stratégie tracée pour le Maroc qui vise à soutenir le potentiel entrepreneurial du pays, le développement économique des régions, encourager le développement durable et booster les marchés financiers. À ce jour, la Banque a consacré 380 millions d'euros à 17 projets dans le pays, auxquels s'ajoutent 150 millions d'euros de lignes de crédit conclues avec des banques locales. La Banque a, en outre, fourni un soutien, sous forme d'assistance technique, à plus de 135 petites et moyennes entreprises locales. ■

M.B.H.